

20000729-0013-12
L'Orient Le jour
samedi 29/7/2000

EN BREF

Relance du dossier des personnes disparues



Les mères des personnes disparues portant les portraits de leurs enfants.

Le comité enlevés des parents des personnes ou disparues a appelé hier les autorités à permettre à ses membres de prendre contact avec la commission officielle chargée de l'enquête pour s'informer des résultats auxquels ont abouti les investigations.

Le comité des parents des personnes enlevées a rendu hommage au président du Conseil Sélim Hoss «qui a réussi à traiter l'un des dossiers les plus délicats hérités de l'après-guerre».

Le comité a jugé que le rapport soumis par la commission officielle concernant le sort des personnes disparues ou enlevées était «dur et cruel».

Le comité a tenu hier une conférence de presse au siège du syndicat de la presse, en présence de M. Béchara Merhej, député de Beyrouth, de la présidente de la commission pour les droits de la femme libanaise, Mme Linda Matar, et du secrétaire général du comité de suivi pour le dossier des personnes enlevées ainsi que des parents des personnes disparues.

Ces derniers ont rejeté le contenu du rapport de la commission officielle chargée de l'enquête. Ils ont appelé l'État à considérer les personnes disparues comme étant des martyrs de la guerre libano-Israélienne.